



卒業・進級おめでとう、そして、ありがとう

6年生はいよいよ卒業が間近になりました。卒業式の練習をしたり、卒業文集の編集をしたりしながら、6年間の思い出を振り返っていることでしょう。

12名の6年生は、この1年間最高学年として、ある時にはリーダーシップを発揮して下級生を導き、またある時には、下級生に優しく親切な、良きお兄さんお姉さんでした。みんなで一緒に、という気持ちが強いのも、この6年生の長所の一つと言えるでしょう。1～5年生のどの学年も、6年生と一緒に何かをするのが大好きです。先日は6年生を送る会が開かれ、各学年の児童がゲームや出し物で、6年生への感謝と別れを惜しむ気持ちを伝えました。運営は5年生以下の児童が行い、しっかり思いを引き継ぐという決意を示してくれ、頼もしく感じました。4月から新学年に進級しても、大三島小学校を盛り上げてくれると期待しています。



6年生は、4月から中学校へ進みます。より広い世界で、更に自分の個性を伸ばし、自分の夢を実現させて欲しいと思います。



6年生を送る会



お別れ遠足



村上海賊出前授業（4年生）

夢を実現させよう

昨年発行された1万円札の肖像にも描かれている、実業家として活躍した、渋沢栄一さんの教えに「夢七訓」という言葉があります。夢を持つことが、いかに大切かが語られています。

夢なき者は理想なし。

理想なき者は信念なし。

信念なき者は計画なし。

計画なき者は実行なし。

実行なき者は成果なし。

成果なき者は幸福なし。

ゆえに幸福を求むる者は夢なかるべからず。

将来の自分はどうかを考えることが、「夢」につながり、「いつ、どこで、何を、どれくらい」など、より具体的な目標を立てて努力することが、夢の実現につながると語っています。本校の子どもたちにもそうあってほしいと願っています。

最後になりましたが、この一年間の本校へのご支援、ご協力に、厚くお礼申し上げます。

